

Bintang “Pasutri Gaje”, Reza dan BCL Aktif Bareng !

Category: Seleb

22 Juni 2023



Diangkat Dari Webtoon Berjudul “Pasutri Gaje”

JAKARTA, Prolite – Kabar gembira bagi penggemar webtoon populer “Pasutri Gaje”! Akhirnya diumumkan bahwa aktor terkenal Reza Rahardian dan Bunga Citra Lestari (BCL) akan menjadi pemeran utama dalam film adaptasi dari LINE Webtoon.

Falcon Pictures merilis pengumuman daftar pemain film “Pasutri Gaje” secara resmi melalui akun media sosialnya, salah satunya di Instagram @falconpictures_ pada Selasa, (20/6/2023).

Pengumuman ini menyulut antusiasme di kalangan penggemar yang telah mengikuti perjalanan lucu dan menghangatkan hati dari karakter-karakter dalam webtoon ini.

Kisah *"Pasutri Gaje"* yang dibuat oleh Annisa Nisfihani ini telah mencuri hati pembaca sejak pertama kali diluncurkan di platform Webtoon pada tahun 2016. Cerita ini berkisah tentang kehidupan pasangan suami istri, Adimas dan Adelia, yang masing-masing bekerja sebagai Pegawai Negeri Sipil (PNS).



Instagram/@

Mulai dari awal pertemuan antara keduanya, kehidupan setelah menikah, konflik rumah tangga, kehebohan dengan tetangga, hingga keseruan Adimas dan Adelia ketika dikaruniai anak kembar.

Kisahny dikemas dengan membawakan konflik yang sangat dekat dengan kehidupan sehari-hari pasangan suami istri pada umumnya, ditambah pula dengan komedi romantisnya yang khas membuat webtoon ini pun berhasil meraih 800 juta lebih pembaca.



Dalam acara konferensi pers pada Selasa, 20 Juni 2023, Falcon Pictures mengenalkan tokoh utama beserta deretan pemain yang akan mengisi layar film *"Pasutri Gaje"*.

Reza Rahardian, yang dikenal dengan kemampuan aktingnya yang serba bisa dan penampilannya yang memukau dalam berbagai film dan acara televisi, akan memerankan tokoh Adimas. Keahlian Reza yang dengan mudah memerankan karakter-karakter kompleks menjadikan pilihan yang tepat untuk menghidupkan kepribadian Adimas di layar lebar.

Sedangkan Bunga Citra Lestari akan memerankan Adelia, istri Adimas yang memiliki karakter manis namun juga tomboy. Pesona dan kehadiran Bunga di layar telah menjadikannya salah satu aktris paling diminati di Indonesia. Kemampuannya dalam menggambarkan emosi yang dalam dan keaslian pasti akan

memberikan kehidupan pada karakter Adelia.

Reza Rahadian dan Bunga Citra Lestari dikenal memiliki hubungan yang baik sebagai teman. Mereka beberapa kali beradu akting di layar lebar lewat film "*Habibie & Ainun*" dan "*My Stupid Boss*" dan chemistry keduanya pun berhasil mencuri perhatian para penikmat film. Hal tersebut menjadikan alasan mengapa mereka cocok memerankan tokoh Adimas dan Adelia.

Film "*Pasutri Gaje*" menjanjikan pengalaman sinematik yang menyenangkan bagi penggemar dan juga bagi mereka yang baru mengenal cerita ini. Tim kreatif di balik proyek ini akan bekerja keras untuk menghadirkan kisah yang akan menyenangkan semua kalangan. Tidak sabar menantikan kehadiran Reza Rahardian dan Bunga Citra Lestari dalam film ini!